

# Asambleísta muestra el destino que se piensa dar a Bs 2 millones a partir de las modificaciones presupuestaria de la Gobernación

La asambleísta por la provincia Vaca Díez, Mónica Núñez Vela, que a pesar de la “crisis económica que atraviesa el gobierno departamental”, se presentó una propuesta de modificación presupuestaria de Bs 300 mil para la dirección de Comunicación Social.

“¿Cómo es que no hay dinero? Hay dinero para la dirección de Comunicación Social, para contratar consultores en línea para pagar pasajes y viáticos al exterior del país, al interior del país, para contratación de un consultor en línea, analista,

camarógrafo y un editor de prensa, pero para contratar un biomédico para poder atender la salud que está realmente paupérrima en nuestra ciudad, no hay plata, no hay dinero”, aseguró Núñez Vela en una entrevista.

De la misma manera, también criticó la modificación presupuestaria de 500 mil bolivianos para el eco albergue.

(Continúa en la pág. digital)



## MUNICIPIO AVANZA CON IDEAS JÓVENES: Estudiantes presentan cinco proyectos de ley ante el concejo

FOTO RS



Jóvenes de la Federación de Estudiantes de Secundaria del Beni (FES BENI), junto al director de Comunicación Sebastián Murillo presentaron un paquete de 5 leyes de promoción y apoyo la cultura, la creatividad y el bienestar animal en la ciudad.

propuestas hace tres semanas llegaron hasta el despacho del alcalde Crithian Cámara que les brindó el respaldo para que lleguen al Concejo Municipal y sean tratadas para su aprobación y posterior promulgación.

Este viernes los representantes de la FES BENI remitieron

las propuestas de las normas ante el Concejo Municipal para establecer así un nuevo paradigma con el fin de hacer un cambio importante en las políticas públicas para que sean más horizontales y menos verticales.

“La gestión del Gobierno Municipal ya no impone desde arriba, ahora impulsa, acompaña y legitima desde abajo. Trinidad reconoce que el poder de transformar también habita en las aulas, en las ideas frescas, en la energía estudiantil”, sostiene Murillo.

(Continúa en la pág. digital)

## AL CIERRE El movimiento cívico del país advierte con paro y protestas si se postergan las elecciones

Reunido en Tarija, el movimiento cívico nacional resolvió con asumir movilizaciones, incluido un paro nacional, si es que se suspenden o se pretenda sabotear las elecciones generales fijadas para el 17 de agosto.

La advertencia se encuentra contemplada en un documento aprobado este viernes ante los pronunciamientos de sectores sociales “evistas” de no dejar que se desarrollen los comicios si es que Evo Morales no participa como candidato.

En el encuentro, los

representantes cívicos se declararon en estado de alerta y emergencia ante cualquier intento de “postergar, manipular e interferir”, el proceso electoral. “Las elecciones no se tocan, se hacen el 17 de agosto y punto”, señala.

“No descartamos el inicio de un paro nacional indefinido hasta restituir la democracia, reponer la fecha electoral y ante la suspensión o prórroga de mandato, garantizar la salida del poder del actual régimen”, señala parte del punto dos.

(Continúa en la pág. digital)

FOTO RS

